



Achten Sie auf die **neuen Wege** in Feuerbach ab **2. Mai 2018!**

Im Zusammenhang mit dem Bauprojekt „Stuttgart 21“ wird an der Zuführungsstrecke zum künftigen Hauptbahnhof gearbeitet und diese in Feuerbach an die bestehende Strecke angebunden. Dafür werden Ende April die Gleise verschwenkt.

Ab 2. Mai 2018 fahren die **S-Bahnen stadteinwärts** wieder vom Hausbahnsteig 1 (Zugang über das Bahnhofsgebäude).

Die **stadtauswärts fahrenden S-Bahnen** halten weiterhin am Gleis 3. Dieser Bahnsteig ist jedoch nur über einen neuen Zugang am Wiener Platz erreichbar (nicht barrierefrei).

Die Personenunterführung im Empfangsgebäude zu den Bahnsteigen und zur Siemensstraße ist ab 2. Mai wegen des Umbaus des Bahnsteigs 2 geschlossen.

